

Skurriler Unfall in Büren: Auto rutscht Abhang hinunter und bleibt stecken!



In Büren bei Paderborn ereignete sich am Freitagabend ein spektakulärer Verkehrsunfall, der für eine 31-jährige Autofahrerin mit einem glücklichen Ausgang endete. Die Frau, die aus Meschede stammt, war gegen 18:20 Uhr mit ihrem Audi A1 auf einem schmalen Feldweg unterwegs, als ihr Navigationssystem sie in eine Sackgasse führte. Bei dem missglückten Wendemanöver verlor sie die Kontrolle über ihr Fahrzeug und rutschte einen steilen Abhang hinunter, wo ihr Auto schließlich gegen die Wand eines Einfamilienhauses prallte. Laut Polizei konnte die Fahrerin sich unverletzt aus dem Fahrzeug befreien, wurde jedoch zur vorsorglichen Untersuchung in ein Krankenhaus gebracht, wo sie später wieder entlassen wurde, wie die **Berichterstattung von Tagesspiegel** beschreibt.

Komplizierte Bergung des Fahrzeugs

Das Auto blieb nach dem Unfall zwischen der verklüfteten Hauswand und dem Steilhang stecken, was eine aufwendige Bergung zur Folge hat. Diese ist derzeit noch nicht erfolgt und soll laut den Beamten der Polizei Paderborn erst am kommenden Montag durchgeführt werden. Die genaue Höhe des entstandenen Schadens kann bis dato noch nicht beziffert werden. Ein Polizeisprecher bestätigte, dass alle notwendigen Maßnahmen getroffen werden, um das Fahrzeug sicher zu bergen, wie auch von der **NW berichtet**.

Statistische Auswertung

Ort: Ring-Center 3, 10365 Berlin, Deutschland

Vorfall: Insolvenz

Beste Referenz: berlin-live.de

Weitere Infos: berliner-kurier.de

Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://news-ag.com)